

RIテーマ/人類に奉仕するロータリー



天童東ロータリークラブ会報

2016-2017 クラブテーマ/心身の健康を保ち、楽しく奉仕しよう

会長/鞍掛彰秀・幹事/村山与四郎

移動例会 通算 1500 回 本年度第 19 回 例会日 2016 年 11 月 16 日 会場 / 天童高原

司会 / 古瀬正勝

1. 会長挨拶 / 鞍掛彰秀会長

本日は、移動例会で、100 万ドル例会 天童高原に来ています。

そして、1500 回目の例会になります。皆でお祝いです。

緑三郎委員長はじめ親睦スマイル委員会の皆様、工藤さんのお世話で美味しい新そばを頂きました。ごちそう様です。

「100 万ドル例会」とは、以前米国で、ロータリーの会員数が 50 万人に達した際、各会員が 2 ドルずつ節約して寄付をした事から始まりました。

是非皆様、12 月の通常例会では、米山奨学会・ロータリー財団への十分な寄付をお願いしたいと思います。村山委員長が首を長くして待っておられます。

さて、「森林浴」とよく言いますが、インド発祥の「ヨガ」に続いて「心を癒す」方法として、この日本語が世界で使われているそうです。(英語ではフォーレストベijing) 国内では長野県が最初に使った言葉だそうです。医学研究によると森林浴により NK (ナチュラル キラー) 細胞が体内に増えて抵抗力が増す作用があるそうです。「天童高原は来るだけで健康増進」ですね。



2. 本日のプログラム / 親睦・スマイル委員会

100 万ドル例会 天童高原で新そばを食す

緑三郎 親睦・スマイル委員長

わざわざ天童高原までお越しいただき有難うございます。

本日の新そばは翡翠そばといって緑色をしています。非常に香りが強く甘みがあり、小食の方でも大盛りが食べられるほどです。

またスキー場オープンの際、改めてお越しいただきますよう、宜しくお願い致します。お寒い中有難うございました。

工藤一夫さん

天童高原まで高い油代をかけて来ていただき、有難うございます。

翡翠そばはなぜ緑色かと申しますと、そばの実を早採りし挽くので緑色になります。完熟すると黒くなり甘みも強くなります。全国的に緑色の新しい品種も作られています。

皆様も色々なそばを試し、楽しんではいかがでしょうか。

本日は有難うございました。

3. 委員会報告 / 親睦・スマイル委員会 緑三郎

クリスマス家族例会の出欠を早めをお願いします。

4. その他 / 今田治雄

先日の母親の葬儀の際多くの方よりご焼香いただきありがとうございました。